

COMISION NACIONAL HOACF
MADRID

Circular 1
1 enero 1970

Queridas hermanas

Como os anunciabamos en la última circular del 22 de diciembre, la proxima sesión de las "Conversaciones Internacionales y la Asamblea General del M.M.T.C." tendrá lugar en octubre de este año, que empieza.

De estos acontecimientos os tendremos al corriente. La primera noticia es sobre las "Conversaciones Internacionales", cuyo tema de estudio es.

EL DESARROLLO INTEGRAL DE LOS TRABAJADORES

Estudio de palpitante actualidad, dirigido a dar respuesta a la necesaria promoción total, material, espiritual y sobrenatural de los trabajadores.

Es necesario, pues que la HOACF aporte sus experiencias e inquietudes sobre dicho problema, para así enriquecer y enriquecerse, fortifican los lazos de una verdadera y operante solidaridad internacional.

Para lo cuál a continuación os indicamos algunas reflexiones que pueden facilitar la mejor comprensión del cuestionario que se adjunta.

Por desarrollo hay que entender el desarrollo integral. Por consiguiente, se trata del desarrollo económico y social y también del desarrollo humano y espiritual.

Esto supone que los trabajadores pueden tener acceso a la escolaridad, a la formación, al ejercicio de la responsabilidad y a la participación al poder económico y político. Con estas transformaciones fundamentales, los trabajadores podrán igualmente obtener más de bienestar material: comida, trabajo, salario, vivienda, etc.

El desarrollo debe ser personal: por las posibilidades de valorizar todas las facultades de los trabajadores. Debe también ser colectivo, es decir posible a la totalidad de los trabajadores.

El desarrollo colectivo no es sólo adición de promociones individuales. Supone la solidaridad de todos los trabajadores y exige su lucha para que las realizaciones sociales entre los hombres sean transformadas con el fin de estar fundadas sobre la justicia, la libertad, la igualdad, la fraternidad y la participación efectiva por los trabajadores a todas las estructuras que deterniman la vida de los hombres y de la sociedad.

Conviene estudiarlo con detenimiento y contestarlo por todos los equipos para lo cuál os enviamos varios ejemplares.

Las contestaciones deben estar en la Comisión Nacional todo lo más tarde al 10 de febrero para poder enviar su resumen al Comité Mundial Responsable de dichas "Conversaciones".

Como en todo, cuanto más contestaciones y mejor pensadas partiendo de la realidad cotidiana mayor será la aportación de la HOACF.

Buen trabajo

Abrazos

Fdo. Fca Tortajada
Presidenta.